

Fecha: 28-02-2025 Medio: El Observador El Observador Supl.:

Noticia general

Título: Iniciativa que abastecerá de agua a 21 mil personas en cuenca del río Ligua está casi lista

Pág.: 21 Cm2: 263,1 VPE: \$357.842

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 15.000 45.000

No Definida

Iniciativa que abastecerá de agua a 21 mil personas en cuenca del río Ligua está casi lista

Proyecto de aducción eliminará la repartición con camiones aljibe en 19 APR

LA LIGUA – CABILDO. -Un 93% de avance presenta el proyecto Aducción de Abastecimiento de Servicios Sanita-rios Rurales de la Cuenca del

Río Ligua, el cual permitirá abastecer y beneficiar a más de 21 mil personas entre las zonas de Alicahue y Los Molinos, en las comunas de La Ligua y Ca-

bildo.
Con una inversión superior
a los 800 millones de pesos el
proyecto permitirá proporcionar abastecimiento de forma comunitaria a los Servicios Sanitarios Rurales por medio de una conducción desde cordillera a mar para así dar una solución a los años de escasez hídrica en la provincia.

Al respecto, el delegado provincial presidencial de Pe-torca, Luís Soto Pérez, señaló que "nos encontramos en Ali-cahue, comuna de Cabildo, y vinimos a ver el avance de las obras de la aducción, porque este 2025 es el año cuando se va a poner en marcha y se va a abastecer a todos los APR de la abastecer a todos los Al'Atde la cuenca del río Ligua. Estamos contentos por los avances que tiene esta obra, hay más de un 90% de avance, quedan las pe-queñas cosas que hay que realizar y esto va a ser una obra que va definitivamente a solucionar el problema de agua potable para todas las comunidades de nuestra provincia o mejor dicho para todas las comuni-

dades que están a lo largo del río La Ligua".

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Dennys Men-doza, comentó sobre el proyec-to de aducción señalando que "cetamos esca el la legalidad de "estamos acá en la localidad de Cabildo y como Ministerio de

Obras Públicas y como repre-sentante de la cartera estamos muy contentos porque estamos dando una muy buena noticia para la Provincia de Petorca. Estamos acá en el proyecto de aducción del río La Ligua, que cuenta con un extraordinario avance. Este proyecto partió el tercer trimestre del 2023, tiene

una proyección en términos de acuerdo al programa me-diados de este año, sin embargo, el avance que tenemos a la fecha es de un 93%. Es una obra que beneficiará a 19 servicios

sanitarios rurales que actual-mente se veían abastecidos con camiones aljibe. Este fue un compromiso que adquirió nuestro gobierno en el sentido de establecer este proyecto que abastece estos 19 servicios, asegurando el derecho al agua para el consumo humano, un sueño muy anhelado dadas las condiciones de sequía que se habían dado en los últimos

años". Cabe señalar que el proyecto cuenta con avances en obras tales como terminación

exterior e interior de caseta, instalación de tubería y escalines de cámaras, limpieza de piezas, relleno de sentina, y confección de gaviones, entre

otros trabajos. Claudia Carrasco, ins-pectora fiscal de la DOH, pectora fiscal de la DOH, entregó detalles del als obras. "El proyecto de la aducción río Ligua es un proyecto de abastecimiento de agua comunitario cuyo objetivo principal es poder eliminar los camiones aljibe acá en la cuenca del río La Ligua. Es un proyecto que promete abastecer a alrededor de 21 abastecer a alrededor de 21 mil habitantes, y ya estamos en etapa final, el proyecto considera la habilitación de ocho pozos profundos para poder abastecer a los APR que están a lo largo de la

Finalmente, el presidente del Sistema Sanitario Rural (SSR) La Viña - La Vega, Gui-llermo Toledo, comentó lo importante de estas obras para la Provincia de Petorca. "Es-tamos muy contentos porque estamos terminando práctica-mente la obra, que tienen considerado terminarla en abril y nosotros estamos apoyando a la DOH, a la subdirección, para que todo salga bien (...), como dirigentes estamos con las pilas puestas".



Las obras presentan actualmente un 93% de avance y se espera que estén listas para abril.